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 Anwesend: Sigrid, Doris und Mark 
 
TOP 0: Offener Austausch  
 - Diskussion über das Video von Rezo vor der EU-Wahl. 
 
TOP 1: Veranstaltung „ Verkehrswende statt Warteschleife“ am 4.7.19 im Alten Feuerwehrhaus  
 -  Vorbereitung und Werbung für die Veranstaltung laufen. 

- Die Podiumsteilnehmer haben zugesagt: SÖS –Hannes Rockenbauch/SPD – Martin  Körner/ Grüne-      
Andreas Winter. 

- Da eine Dokumentation der Veranstaltung von fluegel-tv aus Termingründen nicht übernommen 
werden kann, soll ein Protokoll  der Diskussion erstellt werden. Doris würde sich bereit erklären,                 
Jutta als weitere Protokollantin wird angefragt. 

-  Mark fragt Dorina, ob sie evtl. die Diskussion filmen könnte. 
 

TOP 2: CETA-was ist noch möglich, um die CETA-Ratifizierung im Bundesrat zu verhindern? 
- Diskussion über Aktionen. 

 
TOP 3: Attac-S-Aktivitäten Juli-September 

- Beim nächsten Plenum sollte ein Konzept entwickelt werden, wie Attac auch mit wenigen Aktiven 
wirkmächtig agieren kann. 

- Die Plenumsteilnehmer*Innen sollten Vorschläge mitbringen. 
- Aus Terminüberschneidungen wird das nächste Plenum am 9. Juli ausnahmsweise um 17:30 Uhr im 

Forum 3 beginnen. 
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